

OCTOBRE 1914 LE CONTACT EST RÉTABLI AVEC ARTHUR

CONSULAT GÉNÉRAL
DE FRANCE
A GENÈVE

République Française

Genève, le 27 Octobre 1914.

Monsieur Dullier,

Monsieur,

En réponse à votre lettre du 23 Octobre, j'ai l'honneur de vous informer que vous pouvez adresser en toute sécurité l'argent que vous destinez à votre fils, prisonnier en Allemagne, au Comité International de la Croix-Rouge, Musée Rath, Genève, qui le lui fera parvenir. Vous pouvez également user du même intermédiaire pour lui faire parvenir du linge ou des vêtements./.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

LE CONSUL GÉNÉRAL DE FRANCE.

R. de Gary



Vous pouvez également correspondre avec votre fils, en nous envoyant votre lettre sous double enveloppe, je la ferai suivre. Ayez l'obligeance d'indiquer très exactement son adresse.



Comité international de la Croix-Rouge, Genève,
AGENCE DES PRISONNIERS DE GUERRE

Franc de port.

*Monsieur Dullier
Instituteur*

Soirans-Souffrans

(Cote d'Or)

Dans le cours de l'été 1914, la Famille d'ARTHUR ne reçoit plus de nouvelles de lui.

Son père HIPPOLYTE entreprend alors de nombreuses démarches, tant auprès de ses camarades qu'auprès des autorités.

Il apprend alors qu'ARTHUR est vivant mais prisonnier. Par l'intermédiaire du Comité International de la Croix-Rouge, il pourra enfin échanger avec ARTHUR, vivres, vêtements et nouvelles.

Claude SPERANZA